



So verkaufen Münchener Unternehmer ihren alten Pick-up gewährleistungsfrei

Optimale Abwicklung

Das Familienunternehmen www.BayerischerAutoAnkauf.de ist seit dreißig Jahren erfolgreich tätig, auch Pick-ups anzukaufen, die im Inland oder Ausland eine neue Verwendung finden. In 2022 hat der Bayerische Autoankauf sieben weitere Ankaufsgebiete in Bayern erschlossen: Haar bei München, Bogenhausen und Vaterstetten, Grasbrunn und Markt Schwaben, Putzbrunn und Höhenkirchen-Siegertsbrunn.

Ein Unternehmer oder Freiberufler, der seinen geschäftlich genutzten Pick-up an eine Privatperson verkaufen will, ist noch lange kein Autohändler. Doch Behörden haben sich zu dieser abstrusen Sichtweise verstiegen. Egal ob Arzt, Lebensmitteleinzelhändler oder Steuerberater - alle sollen zwei Jahre Gewährleistung übernehmen, wenn sie ihren Pick-up an eine Privatperson verkaufen. Laut Bürgerlichem Gesetzbuch § 438 Abs. 1 Nr. 3 beträgt die Verjährungsfrist für die Ansprüche aus Gewährleistung seit 1. Januar 2002 im Regelfall zwei Jahre, beginnend mit Übergabe der Kaufsache von Unternehmer an Endverbraucher. Doch es gibt einen eleganten Ausweg: Beim Verkauf an den Bayerischen Autoankauf entfallen sowohl Gewährleistung wie auch Garantie. Doch es gibt noch weitere gute Gründe.

Ist die Hauptuntersuchung fällig? Oder liegt sogar ein kostenträchtiger Defekt oder ein erheblicher Verschleiß vor? Auch dann ist das deutsche Familienunternehmen in München und Umgebung seit 1990 der Käufer der Wahl für eine unkomplizierte, schnelle und sichere Abwicklung des Verkaufs. Diese Erfahrung zahlt sich für den Verkäufer aus. Wertvolle Freizeit und Kosten für den Verkauf an Private müssen auch in die Waagschale geworfen werden. Es gibt nur eine Lebenszeit und ein Freiberufler oder Unternehmer ist kein Autohändler. Routiniert und versiert ist er auf anderen Feldern.

Der Bayerische Autoankauf zahlt sofort in bar oder durch Überweisung. Selbstverständlich wird das Fahrzeug sofort abgemeldet, um die Versicherungszeit und die Kraftfahrzeugsteuerpflicht zu beenden. Auf dieser verlässlichen Grundlage beruht jeder Ankauf eines Kraftfahrzeuges. Das Schalten von Inseraten oder die mitunter zähe Kommunikation mit Kaufinteressenten fällt unter den Tisch. Der Pick-up wird in München und Umgebung besichtigt, gekauft und abgeholt. Natürlich kann der Wagen auch auf dem Betriebsgelände am Münchener Ostbahnhof vorgestellt und angeboten werden.

Täglich anrufen oder schreiben

Die Kontaktaufnahme zum Bayerischen AutoAnkauf in München und Umgebung ist einfach: täglich von 8 bis 20 Uhr telefonisch unter 089 - 624 222 41 und 0151 - 250 652 92. Auf dem Internetauftritt des Unternehmens www.BayerischerAutoAnkauf.de befindet sich ein Button zu WhatsApp und ein Kontaktformular für eine schriftliche Nachricht.

[1] Bildquelle: [grauer-pickup-truck](https://www.bayerischerautoankauf.de/pickup-ankauf-muenchen/)

<https://www.bayerischerautoankauf.de/pickup-ankauf-muenchen/>

Pressekontakt

publicEffect.com

Herr Hans Kolpak
Hauptstraße 1
98530 Oberstadt

<https://publicEffect.com>
Hans.Kolpak@publicEffect.com

Firmenkontakt

Blau Weiss Handels GmbH - Autoankauf in und um München

Herr Bayerischer AutoAnkauf
Friedenstraße 25
81671 München

<https://BayerischerAutoAnkauf.de>
Support@bayerischerautoankauf.de

BayerischerAutoAnkauf.de kauft alle Kfz in und um München und verkauft sie zu fairen Preisen. Das Geschäftsgebaren ist transparent. Für Autos, Wohnmobile, LKWs, Motorräder oder Baumaschinen in München werden beste Preise gezahlt. Bereits telefonisch kann ein ungefährender Preis genannt werden. Bei der Besichtigung vor Ort wird Handelseinigkeits erzielt. Verkäufer erhalten sofort ihr Geld in bar auf die Hand. Wenn das Kraftfahrzeug noch angemeldet ist, wird die Abmeldung bei der Kfz-Zulassungsstelle München kostenlos übernommen. Eine Verkaufsanfrage und die Besichtigung vor Ort sind kostenlos und unverbindlich.

Anlage: Bild

